

en résidence avec...

la balbutje



LE PROJET kabjne EN 4 MOTS

Ce spectacle est un duo entre une femme et sa kabine. A la fois objet, maison et jeu, la kabine est un partenaire qui résiste ou qui cède, qui accompagne ou initie. La femme tente de la plier à ses envies et se laisse bien souvent surprendre par celle-ci. C'est aussi une camarade avec laquelle dialoguer car la kabine grince et résonne, répond et appelle. Toutes deux cheminent en un corps-à-corps inattendu, partenaires de jeu, de joies, de déceptions et de surprises.

#1



#2



La kabine est une cabane, un abri, une chambre à soi. La femme s'y cache, s'y réfugie, elle y crée, peint et chante. Elle ose parfois hasarder un bras, une jambe au dehors. De la kabine, espace rassurant, elle va tenter d'aller au monde. Le spectacle parle de cette tension entre le dedans et le dehors, entre le besoin de se réfugier et celui de découvrir l'inconnu.

DUO

ABRI

La kabine est un jeu de construction à taille humaine que la femme va monter, démonter, transformer, basculer, sans cesse. Chaque équilibre trouvé est fragile, il offre une suspension, aussi vite emmenée par le plaisir de faire et refaire, de démolir pour reconstruire, la curiosité jamais rassasiée, le but toujours détourné. Comme un enfant dont le but ultime lorsqu'il/elle construit une tour est... de la détruire pour tout recommencer !

#3



Kabine est nourri des ateliers-labo menés par La Balbutie lors de sa résidence à Sevran dans des structures petite enfance. De ces ateliers libres menés en binôme par une chanteuse, une plasticienne, une créatrice sonore et une danseuse, Kabine garde l'énergie de la performance, l'impulsion, le désir, l'improvisation. Faire c'est déjà raconter.

DÉ/CONSTRUCTION

PERFORMANCE



Que représente Un neuf trois Soleil ! pour vous ?

C'est d'abord un festival qui m'emmène jouer pour les tout-petits dans un écrin de verdure.

C'est ensuite un formidable impulseur pour Vox, lauréat de Courte-Échelle.

C'est un chaudron de rencontres géniales avec d'autres artistes, un collectif qui bouillonne aux côtés de l'association.

C'est une confiance donnée pour un précieux compagnonnage de 2 ans.

C'est enfin une chanson pour fêter les 18 ans de l'association !

UN NEUF TROIS SOLEIL !